
Pièces 2 Pièces

Superficie 28 m²

Référence 84389188

Prix 120 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  de  2  pièces  offre  un  cadre  agréable  et  confortable.  Le  séjour,

avec sa cuisine équipée ouverte, est spacieux et lumineux, offrant un espace idéal

pour  se  détendre  et  passer  du  temps  en  famille  ou  entre  amis.  La  chambre  est

dotée d'un placard intégré, offrant suffisamment d'espace de rangement pour vos

effets  personnels.  La  salle  de  bains  est  fonctionnelle  et  dispose  de  tous  les

équipements  nécessaires.L'appartement  est  situé  dans  une  résidence  avec

piscine,  ce qui  vous permet de profiter  pleinement de moments de détente et  de

loisirs. De plus, sa proximité avec les plages de ...

This 2-room apartment offers a pleasant and comfortable setting. The living room,

with its open fitted kitchen, is spacious and bright, offering an ideal space to relax

and spend time with family or friends. The bedroom has a built-in closet, providing

ample storage space for your personal belongings. The bathroom is functional and

has  all  the  necessary  equipment.The  apartment  is  located  in  a  residence  with

swimming pool, which allows you to fully enjoy moments of relaxation and leisure.

In  addition,  its  proximity  to  the  beaches  of  Cannes  la  Boccà  is  a  real  advantage,

allowing you to easily ...

RIVA IMMOBILIER

150 Rue Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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